

Les poupées Matassa

Création et confection d'outils pédagogiques textiles dans le domaine de la vie affective, relationnelle et sexuelle au service des professionnels de l'accompagnement, de l'éducation et du soin.

Modèles fabriqués en France à la main, à l'unité et sur mesure, adaptables aux besoins des intervenants et aux spécificités de leurs publics. Partenaire du Planning Familial français.

Sur le stand vous trouverez des **poupées sexuées Matassa** :

Ce sont des modèles en 3D souples et flexibles de corps humains complets et explicites aux attributs sexuels détaillés. Ils sont variés, de différents âges, couleurs, genres, situations etc. habillables et déshabillables avec leurs vêtements et sous-vêtements.

Ce sont des supports simples et faciles d'accès qui favorisent la compréhension et l'expression des personnes. Ils s'utilisent comme supports anatomiques et outils de médiation. Ils sont pertinents notamment auprès des publics présentant des difficultés de langage, d'abstraction, de conceptualisation ou encore auprès des personnes présentant des déficiences visuelles.

Et vous trouverez également des **sexes textiles** à l'échelle 1/1 :

Ce sont des représentations de pénis et de vulves en 3D, aux caractéristiques à la fois visibles et palpables. Il existe différents modèles aux couleurs, pilosités et spécificités variées.

Ce sont des supports souples et manipulables qui rendent accessibles les différents détails anatomiques des sexes. Ils ont de multiples applications et conviennent entre autre aux publics atteints de déficiences visuelles.

Contact

Julie Lachazette, créatrice

Tel : +33 7 62 30 32 07

Email : contact@les-poupees-matassa.fr

Site internet : www.les-poupees-matassa.fr

Les poupées
sexuées **Matassa**

